

SAINT LOUP Plantation d'un arbre sur un terrain jouxtant l'école

La laïcité prendra racine

Publié le 22/12/2019



Tous les écoliers ont manié la pelle pour réaliser cette opération. © Droits réservés

Un arbre, financé conjointement par l'observatoire de la laïcité et la commune de Saint-Loup, a été planté près de l'école.

À l'initiative d'Arlette Remuson, déléguée départementale de l'Éducation nationale secteur Varennes et Saint-Germain-des-Fossés, un arbre de la laïcité a été symboliquement planté, sur un terrain jouxtant l'école publique. Un arbre financé conjointement par l'observatoire de la laïcité et la commune de Saint-Loup.

Un érable

L'opération s'est déroulée en présence de Gérard Longeot, maire, Michel Dupont, président de l'observatoire de la laïcité, Michel Augustin, secrétaire, Sophie Cuillier, directrice de l'école, les enseignantes et les écoliers. « La laïcité, ont rappelé en substance Gérard Longeot et Michel Dupont, est un principe mais surtout un état d'esprit et de comportement, un espace régi par la loi où les hommes sont égaux, qui accepte les différences, mais qui refuse que le droit à la différence entraîne une différence de droit ». Le maire a conclu : « cet érable est un symbole pour les enfants de cette école et les élèves futurs, n'oublions pas qu'un arbre est un puissant symbole, par son enracinement, sa verticalité, son feuillage.